
 

                                                                                   

 

BUREAU du COMITE DIRECTEUR 
 

RELEVE de DECISIONS de la REUNION du MERCREDI 18 JANVIER 2023 
 

 

6ème réunion de la saison 2022 - 2023 
 
 

Président : CHARRASSE François 
 
Présent(e)s :: BORDET Fabrice - DELORME Gérard – DUNATTE Jean François - MASMOUDI 
Rafik - MEUNIER Bernard - SABANI Jean Pierre (en visio, partiellement) - VIAUD Alain 
 
Excusée : BENOIST-LUCY Marie   
 
Assiste : COUGARD Adrien (directeur administratif)  
 
 

La réunion est ouverte à 18h00 
 
 
1.Vie du district 
1.1.Les compétitions, critériums et pratiques 

ü Point  
Ø Coupes des Hauts de Seine bien débutées 
Ø Problème de la 2nd phase U18 dernière division pour la poule consolante, seulement 4 

clubs, aucun réengagement, les membres du bureau décident à l’unanimité que cette 
deuxième phase se déroulera en matchs aller-retour 

Ø Gérard DELORME et Jean Pierre SABANI vont se pencher sur les règlements des 
phases d’accession et sur les équipes obligatoires afin de faire des propistions au 
comité directeur 

ü Convention avec la fédération handisport : projet à étudier 
 

1.2.Les commissions et les groupes de travail 
ü Repas des commissions : point 
ü Vœux du Président et comité : point 
ü FAFA transport : point  



 

 
1.3.Fonctionnement du District 

ü Nouveau siège : point  
 
1.4.Les salariés 

ü Point 
ü Ugo, alternant : feuille de route définie, deux missions (le sport santé et le 

développement du foot en marchant) 
ü Volontaire civique : point 

 
1.5 Actions 

ü Critérium e-foot : point 
ü Le football en marchant : sensibilisation au cours de plusieurs opérations, projet du CTD 

PPF, manifestations dans les clubs, mise en place d’un critérium. 5 clubs se sont 
actuellement positionnés (Plessis Robinson, Clichy, Ville D’Avray, Sèvres et Bagneux) 

ü Sensibilisation arbitrage et gestes qui sauvent le 18 février, à Levallois, accord sur le 
budget présenté. 

ü Journée Louis Gaston PAYET : samedi 23 septembre 
 

1.6.Divers 
ü Agenda 
ü Dossier un arbitre / district : décision du tribunal le district ne fera pas appel 

 
 

2.Les clubs 
ü Constatant que les clubs Stade Français, Jean Mendez et Petits pains sont en infractions 

vis-à-vis des obligations d’équipes seniors, les membres du bureau transmettent le 
dossier à la commission départementale des statuts et règlements.  

 
 
3.Les finances 

ü Point 
ü Situations clubs : point, proposition de prélèvement des sommes dues sera présentée au 

collège des Présidents de clubs 
ü Achats communication : point  
ü Signature convention sport élite le mardi 24 janvier à 15h00 au District 
ü Cabinet comptable : point 

 
 
4.Comité 

ü Séminaire : point 
ü A l’ordre du jour du comité : vie des commissions, point salariés, journée des bénévoles : 

(chef de délégation), implantation du district, dotation label, trophée Louis Gaston PAYET, 
valorisation des clubs… 

 
 
5.Divers 

RAS 



 

 
Prochaine réunion le mercredi 22 mars 2023 

 
 

La réunion est close à 20h20 
 
 

François CHARRASSE                                                                                    Adrien COUGARD 

                                                                               


